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　東京に行った際、地下鉄の乗り換えに苦労

した経験は皆様あるのではないでしょうか。

大手町駅のように、乗り換えに 1 キロ近く歩

かされたり、駅名が違うのに、50 メートル程

で乗り換えられたりと、いたって分かりにく

いです。当地区でいえば、まず名古屋駅です。

近鉄や名鉄、地下鉄東山線からあおなみ線に

乗り換えるのは、もはや接続しているとは言

えないと思います。他には豊橋駅。JR や名鉄

から豊橋鉄道に乗り換えるには改札を出て大

きく回って歩かなくてはいけません。地下鉄

丸の内駅。これはギリギリオーケーラインで

しょうか。鶴舞線と桜通線の乗り換えは結構

歩きます。それから弊社の地元勝川駅。これ

はひどいです。中央線と城北線はともに駅名

は勝川駅で、乗り換え案内も掲示されていま

すが、実際、乗り換えようと思っても、改札

にたどり着くことは困難です。完全に違う駅

です。

　乗り換えはそんな状態の鉄道事情ですが、

一方で、マナカやトイカといった交通系カー

ドは、全国ほとんどのバス、鉄道で使えてし

まいます。チャージするのも全国どこでも簡

単で、大変便利です。JR と名鉄は岐阜から豊

橋まで、JR と近鉄は名古屋から鳥羽、名古屋

から大阪までもの間で競合するなど、犬猿の

仲、と言えると思いますが、カードの利用に

関しては利用者目線なのか、交通系カードの

利用は共通しています。

河村　篤前

　古紙回収も、家庭から排出される古紙は専

ら物とはいえ、一般廃棄物に該当することか

ら、各市町村によって回収方法や頻度が異な

り、また集団回収のシステムは引っ越してき

たばかりの方々には大変分かりにくいのが現

状です。これは当然私たち古紙業者がそれぞ

れの地域で競合しており、地域ごとに違う仕

組みができていくので、しょうがない、と言

えますが、私たちが原因を作っているわけで

すから改善できる、とも言えると思います。

利用者目線で考えれば、住所を入力すれば、

全国どこでも古紙回収の方法がわかるアプリ

を組合で開発すれば大変便利なのではないで

しょうか。古紙業界の地位向上を目指すには、

まず利用者から評価されるような便利な古紙

回収でなくてはならないと思います。

　東京駅。東海道新幹線と、東北上越北陸新

幹線のホーム、レールはすぐ隣でアクセスは

抜群です。しかしレールは接続されていませ

ん。これが接続され、鹿児島中央駅発新函館

北斗駅行きの直通新幹線があれば、ロマンが

あると思いませんか（全く興味のない方、す

いません）。飛行機と競争できる距離ではあり

ませんが、移動手段として、というより、興

味の対象として乗ってみたい、という需要が

あると思います。

　古紙業界も一つネタ作りで面白い事ができ

ると、人手不足の中、楽しい古紙業界に人を

集めやすくなるのではないか、と感じます。

電車マニアの方法論電車マニアの方法論
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（ こ の 用 紙 は 古 紙 再 生 紙 で す 。）

９月２７日　第 6 回役員会　於組合事務所

午後 3 時 30 分より開催

出席者＝石川理事長、国本副理事長、神山副

理事長、伊藤専務理事、中村会計理事、奥村、

河村、服部、各理事。梅田理事代理岡﨑太司、

齋藤理事代理黒川明、永井理事代理永井雅大。

久保、安井、各監事。以上１３名。

＊オブザーバー参加：水谷浩輝、需給委員会

参加：杉浦茂嘉

＜報告事項＞

１　全原連の件

＊9 月 4 日に開催された平成 30 年度第 2 回

正副理事長会・総会運営委員会合同会議の報

告がなされた。

＊9 月 6 日に開催された平成 30 年度第 3 回

経営革新委員会の報告がなされた。

＊9 月 12 日に開催された平成 30 年度第 2 回

IT 推進委員会の報告がなされた。

＊9 月 20、21 日に連絡があった「J-BRAND

の商標登録拒絶査定への対応状況」について

報告がなされた。

＊その他、理事辞任の件、日中古紙セミナー

講演テーマ等について報告がなされた。

＊J-BRAND 事業について意見交換がなされ

た。主な内容は次のとおり

 ・本来の目的は輸出競争力を高めることで

あったはずである。全原連の理事会で確認し

てみる。

 ・輸出だけでも「J-BRAND 中部」という形

で独自に進めていければよいと思う。

２　古紙センターの件

＊9 月 27 日現在の出前授業の実績及び予定の

報告がなされた。

＊10 月 29 日に開催される「紙リサイクルセ

ミナー」開催案内について報告がなされた。

３　各委員会・各支部会・ＣＦＣ報告の件

＊委員会報告はなかった。

＊8 月 23 日に開催された岐阜支部会の報告が

なされた。

＊9 月 5 日に開催された CFC月例会、海外研

修予定・参加者（10/7-12 でベトナム）、六地

区懇談会大阪開催（11/8）、関東商組安全防

災委員会との意見交換会参加予定者（11/14）、

余剰金の有効活用方法などについて報告がな

された。

４　会計報告の件

　月次損益計算書、貸借対照表が配布され 8

月の会計報告がなされた。

５　その他

　次の事項について報告がなされた。

 ・古紙に付けた GPS 端末の軌跡について

（公表文書）

 ・環境デーなごや 2018 について

＜審議事項＞

１　物価資料について

　年間購読することについて承認がなされた。

本件について組合員に周知することになった。

２　全原連から紹介を受けた福祉共済制度に

　ついて

　審議の結果、取り扱わないことになった。

３　古紙輸出の件・市況交換・古紙価格調査

　票の件（第6回需給委員会と合同開催）

 ・輸出の概況及び現市況について報告がなさ

れた。

 ・9 月 7 日に開催された古紙センター 2018

年度第 2 回輸出委員会の報告がなされた。

 ・当組合輸出事業について、不成立が続く可

能性が出てきたので入札参加者の見直しが必

要ではないかとの指摘があり、輸出部会で協

議することになった

 ・市況について活発に意見交換がなされた。

 ・9 月度の古紙価格調査票について原案通り

承認がなされた。

４　その他

　9 月 21 日に名古屋市内で持ち去られた古紙

の軌跡が配布され、対応について協議がなさ

れた。近畿商組の組合員に入った可能性があ

るので、近畿商組理事長に調査を依頼しては

どうかとの提案があり承認がなされた。

議会だより議会だより



中芯原紙・印刷用紙製造

株式
会社

代表取締役社長 葛 西 宏 治

愛知県尾張旭市晴丘町東82番地1

FAX〈0561〉5 3 − 3 3 6 2

段ボール原紙・白板紙・包装用紙

王子マテリア株式会社

代表取締役社長 小 関 良 樹

http : //www.ecopaper . jp/

本社　東京都中央区銀座５- 12 -８　　　
　　　　 王子ホールディングス１号館６階
〒104-0061 TEL〈03〉3543-1111

祖父江工場

愛知県稲沢市祖父江町祖父江外平150
〒495-8601 TEL〈0587〉97-2111
中津川工場

岐 阜 県 中 津 川 市 小 川 町 ２−３
〒508-8585 TEL〈0573〉66-1511
恵那工場

岐 阜 県 恵 那 市 大 井 町 ６９６
〒509-7201 TEL〈0573〉26-1611

TEL〈0561〉5 3 − 3 3 1 5

〒488-0031

エコペーパー
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出版・印刷用紙  事務用紙  包装用紙

王子製紙株式会社

愛 知 県 春 日 井 市 王 子 町 １
〒 4 8 6 - 0 8 3 4
T E L（ 0 5 6 8 ）8 1 − 1 1 1 1
FA X（ 0 5 6 8 ）8 5 − 2 0 5 6

執行役員工場長 松 本 光 史

　春日井工場
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【全原連関連】

９月４日　平成 30 年度第 2 回正副理事長

会・総合運営委員会合同会議　於全原連組合

会議室　午後 3 時より開催

＜議題＞

１　雑がみと雑誌の回収の仕方

２　持ち去り古紙に係る名古屋市条例違反者

　の公表文書の扱い

３　J-BRAND 関係

４　新聞古紙の国内製紙会社への供給

５　中国をめぐる古紙市況

９月６日　平成 30 年度第 3 回経営革新委員

会　於秋田ビューホテル（秋田市中通 2-6-1）

午後 3 時より開催　参加者 20 名

＜議題＞

１　リサイクル啓蒙活動（出前講座の活動）

２　古紙品質管理責任者試験の改定

３　優良性評価事業

＊次回委員会は平成 31 年 1 月 24 日

９月１２日　平成 30 年度第 2 回 IT 推進委員

会　於全原連組合会議室　午後 3 時より開催

参加者 18 名

＜議題＞

１　災害関連報告（北海道地震、台風 21 号）

２　東芝ソリューション販売㈱関連

　・ネット事業の今後の運営について

　・消費税率変更対応について

３　九州地区での修理に係る東芝ソリューシ

　ョン販売の対応について

＊次回委員会は平成 31 年 1 月 24 日

９月２８日　平成 30 年度第 5 回理事会　於

古紙センター会議室　午後 3 時 15 分より開催

＜主要議題＞

１　雑がみと雑誌の回収の仕方

２　持ち去り古紙に係る名古屋市条例違反者

　の公表文書の扱い

３　J-BRAND ラベル貼付に係る法的問題点

　の整理

４　理事辞任の申出

５　古紙商品化適格事業所・古紙品質管理責

　任者・古紙リサイクルアドバイザー認定等の申請

６　台風 21 号の暴風雨及び北海道胆振東部

　地震のお見舞い

７　各委員会活動報告

＜その他報告事項＞

１　古紙センター業務委員会（9/28 開催）

２　新聞古紙の国内製紙会社への供給

＜各種統計資料＞

１　全原連各地区古紙在庫月別報告書（8 月）

２　品目別及び港別等古紙輸出統計（8 月）

【古紙センター関係】

９月２８日　平成 30 年度 5 回業務委員会於

古紙センター会議室　午後2時15分より開催

＜議題＞

１　古紙の需給・市況動向について

２　集団資源回収実施団体への感謝状・特別

　活動賞贈呈について

３　第 7 回日中古紙セミナーについて

４　欧米の古紙輸出状況について

５　今後の業務委員会等の日程について

組合だより組合だより



繊維リサイクルメーカー

株式会社 大　綿
〒496-0905

愛知県愛西市北一色町
　　　　東田面231番地

TEL（0567）25−3700
 FAX（0567）25−3577

TEL（0587）93−2995 ㈹

 FAX（0587）93−9700

愛知県丹羽郡扶桑町南山名野田浦48

ダイ　　　メン
DAIMEN

〒480 -0105

株式会社

工業用ウエス製造販売
繊維原料／工業用資材
反毛原料／梱包資材／
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（ こ の 用 紙 は 古 紙 再 生 紙 で す 。）

＜9 月の古紙リサイクルアドバイザーによる

紙リサイクル出前授業＞＊中部地区委員会分

授業内容は 1 限目座学、２限目紙すき体験。

９月５日　月例会　於組合事務所　午後 4 時

より開催　会員出席者：15 名

＜議題＞

１　六地区市況情報交換作成

２　中部商組役員会報告の件

３　環境デーなごや 2018 について

４　海外研修について（申込状況等）

５　会計報告

６　その他/剰余金の有効活用について

９月２２日　スポーツごみ拾い大会 in 札幌

（第 8 回ほっかいもっかい杯 / 主催：特定非営

利活動法人北海道スポーツ GOMI 拾い連盟）

於宮の沢ふれあい公園（札幌市西区）及び周

辺地域　午前 10 時より開催　CFC 会員 5 名

で参加

＜競技内容＞

1 チーム 5 人以下の編成（性別・年齢関係な

し）で、制限時間 1 時間の間に集めたごみを

ポイント化し、ポイント獲得数で競い合う。

＜結果＞

CFC 参加者は 1 チーム（選手 4 名）と審判 1

名での参加。成績は参加 48 チーム中第 8 位。

CFCだよりCFCだより
見事 8 位に輝いた中部ファイバーズクラブチーム。

左から順に国本剛、神山靖規、審判員、小野裕典、

島田将宏（成田智成は審判で不在）。

講師名（会社名） 担当学級 / 人数

富田涼・土本真由 / ㈱石川マテリアル 4 年 1・2 組 /49 名

岡本謙二・水口哲兵 / ㈱石川マテリアル 4 年 2・3 組 /49 名

９月１４日 　高嶺小学校 / 愛知県東郷町

講師名（会社名） 担当学級 / 人数

田尾啓吾・渡辺啓太 / ㈱石川マテリアル 4 年 1・2 組 /57名

９月１８日  平針南小学校 / 名古屋市天白区

講師名（会社名） 担当学級 / 人数

濱野彰吾氏 / 古紙再生促進ｾﾝﾀｰ本部

神山靖規 / グリーンリメイク㈱
1年生 38 名

９月２５日  厚見中学校 / 岐阜県岐阜市

講師名（会社名） 担当学級 / 人数

井戸明博・西本豊・山内誠 / ㈱宮崎 4 年 1 組 /30 名

岡太司 / ㈱宮崎、中村幸浩 / 美濃製紙

原料㈱
4 年 2 組 /31名

９月１９日  日比津小学校 / 名古屋市中村区

＊4 年 2 組は半数に分かれた。特別支援学級各 2 名参加。

講師名（会社名） 担当学級 / 人数

宇佐見和也・梅村真豪/㈱石川マテリアル 4 年 1 組 /37人

富田涼・羽入田章義 / ㈱石川マテリアル 4 年 2 組 /37名

９月２５日  音貝小学校 / 愛知県東郷町

＊特別支援学級 4 名が 2 名に分かれて 1、2 組に参加。

＊学年で選択（他の授業あり）した生徒を対象とした授業



ベーラー用古紙結束線

古 紙 結 び
株式会社　林　商　店
TE L０５２（３５２）０８８４
FAX０５２（３５３）０８８８

コ　 　   シ　      ムス　     ビ

渡辺式大型高速古紙梱包機

渡辺鉄工株式会社
本社及工場 〒839-0841 福岡県久留米市御井旗崎二丁目25番25号
  T E L〈 0 9 4 2 〉4 3 − 9 1 1 1 ㈹
東京営業所 〒333-0823 川 口 市 大 字 石 神 6 9 5
  T E L〈 0 4 8 〉2 9 0 − 4 8 5 1
大阪営業所 〒570-0016 守 口 市 大 日 東 町 2 7 − 7
  T E L〈 0 6 〉6 9 0 2 − 2 3 3 8
名古屋営業所 〒452-0801 名 古 屋 市 西 区 清 里 町 1 3 0 番 地
  T E L〈 0 5 2 〉5 0 5 − 0 4 1 1

* ガソリンのみ６社の提出データにて算出しております。

市　中　相　場
平成 30 年 10 月１日現在

ナマシ番線 ヤード着　（1kg） 106 円〜115 円

（10 番） 平均価格　109.6 円 気 配 

軽　　　油 店　　頭　（1ℓ） 118 円〜126 円

平均価格　121.6 円 気 配 

ガ ソ リ ン 店　　頭　（1ℓ） 142 円〜149 円

平均価格　145.3 円 気 配 

5商 工 組 合 だ よ り（第 464 号） 平成 30 年 10 月１日

（ こ の 用 紙 は 古 紙 再 生 紙 で す 。）

９月１５日　環境デーなごや 2018（主催：名

古屋市）　於久屋大通公園エンゼル広場

（公財）古紙再生促進センター、愛知県古紙協

同組合、名古屋リサイクル協同組合との共催

でブース出展。紙製容器包装と雑がみの分別

体験コーナーを実施。ブース運営協力＝ＣＦ

Ｃ。来場者 100 名にアンケート調査実施。

＊天候：終日小雨模様

＜結果＞

　ブース来場者は約 460 名（イベント全体で

は 11 万人）。

９月２8日　株式会社ジャパンクリエイティ

ブル第 23 期株主総会　於古紙センター会議

室　午後 4 時 30 分より開催

＜議案＞

１　第 23 期貸借対照表、損益計算書及び損

　金処理案承認の件

２　役員任期満了の伴う役員選任の件

３　監査役任期満了に伴う監査役選任の件

その他その他

当日スタッフ集合写真

分別体験をしている来場者



古 紙 圧 縮 梱 包 機

50 年の実績と経験

〒134-0091  東京都江戸川区船堀2-23-21
〒444-0937

TEL〈03〉3689−0303 TE L〈05 6 4〉6 4 − 3 6 9 2 ㈹FAX〈03〉3689−0318

FAX〈05 6 4〉6 4 − 3 6 9 3h t t p : / / w w w. s h o w a - p r e s s . c o . j p
E-mail:takumi-cv@leaf.ocn.ne.jp東京・大阪・名古屋・福岡・三島・浦安・八街・徳山

TKM

各種コンベヤ・省力機械の創造をします

愛知県岡崎市島坂町字川田５番地３

6 商 工 組 合 だ よ り （第 464 号）平成 30 年 10 月１日

（ こ の 用 紙 は 古 紙 再 生 紙 で す 。）

在庫量推移表在庫量推移表 （平成30年 9月）（平成30年 9月）
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